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Zusammenfassung:

        
Apophysen sind sekundäre Ossifikationszentren und dienen als Ansatz oder Ursprung von Sehnen. Sie stehen unter dynamischer, nicht aber statischer Belastung. Während der Sexualreife stellen sie einen Schwachpunkt des Bewegungsapparates dar. Apophysenverletzungen sind offenbar auf ein Mißverhältnis zwischen Belastungstoleranz und erhöhter Beanspruchung der Apophysenfuge zurückzuführen. Die Verletzungen sind in der Mehrzahl sportbedingt und betreffen das männliche Geschlecht häufiger als das weibliche. Die Verletzung wird primär häufig als Muskelzerrung fehlinterpretiert. Die Behandlungsmethode ist von der Lokalisation der Verletzung und von dem Ausmaß der Fragmentdislokation abhängig.


      
        
Abstract

        
Apophyses are secondary ossification centers and serve as the insertion or origin of tendons. They are under a dynamic but not static load. During sexual maturity, they represent a weak point in the locomotor system. Apophyseal injuries can apparently be attributed to an incongruity between load tolerance and increased strain on the seam of the apophysis. The majority of these injuries occur during sports and involve men more frequently than women. The injury is often primarily misinterpreted as a pulled-muscle. The treatment method is dependent on the localization of the injury and the extent of the fragment dislocation.
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